

(11)



今、改めて『徳智修開』 そして『ビオット』

幸手小学校

玄関と体育館正面に掲げられた『徳智修開』の扁額。「徳を修め知識と知恵を深め社会に役立てよ」の教えは連綿と続く本校の校是です。

開校135年を記念してPTAのご協力で自然観察園『ビオット』が造られました。市街地の子どもたちが少しでも自然に親しめるよう、そして環境問題を足元から見つめ、実践力を育てたいとの願いから、PTAの協力で造られました。子どもたちが委員会活動で水の管理などの環境整備をしています。

今年は、絶滅危惧種の「アサザ」や「トチカガミ」が見事に花を咲かせ、ヒメガマやマコモなどの植物も見られます。池の中には「ギンヤンマ」や「イトトンボ」が産卵にきます。休み時間や環境的な学習・クラブ活動の一環で、子どもたちが池の周囲に集まり植物や虫の観察を一年を通して行っています。

時代を超えて不変の豊かな心の育成や確かな知識と知恵の習得、今後も『徳智修開』の精神を土台に伝統の上に新しい教育活動を展開していきたいと思ひます。



▲自然観察園『ビオット』



レクリエーションの集い

12月1日(土)アスカル幸手でレクリエーションの集いが開催されました。グラウンドゴルフ、インディアカ、ミニテニスの体験や、太極拳、ソーシャルダンスの発表が行われ、参加者のみなさんは、元気に楽しみました。



消費生活展

12月15日(土)中央公民館で「消費生活展」が開催され、介護保険に関する講義や消費生活についてのパネル展示などが行われました。手作り味噌の販売は毎年人気があり、今年も180個ある味噌はあっという間に完売しました。



埼玉県下一斉パトロール

12月17日(月)埼玉県下一斉パトロールが行われました。幸手警察署長をはじめ警察官のみなさん、幸手市長、防犯ボランティアのみなさんが、市民のみなさんの安全・安心のため、市内を巡回しました。



子育て応援まつり

12月2日(日)ウェルス幸手で「子育て応援まつり“遊&愛(YOU & I)”」が開催されました。市内で活動するみなさんが得意分野を活かしながら親子リズム体操、人形劇、おもちゃ病院などを行ない、会場は多くの人で賑わいました。



フォト ニユース



租税教室

11月22日(木)幸手小学校で6年生の児童を対象に租税教室が行われました。国民として知っておきたい税の知識をわかりやすく講義しました。積極的に質問する児童たちと、クイズ形式で楽しみながら、税金の使途に関する学習ができました。



女と男の共生セミナー

11月25日(日)ウェルス幸手で「女と男の共生セミナー」が行われました。講師は、シンガーソングライターの南修司さん。実体験を表現する南さんの歌に、会場を訪れたみなさんは、命の尊さ、人のすばらしさを感じました。



若草俳句会

「爽やか・松手入れ・秋刀魚」
秋刀魚焼く
くらしの匂ひ路地を這ふ
柿沼 杏・中五

松手入れ
空の青さも掴みとる
吉羽安子・外国府間

爽やかや
どん尻の子に沸く拍手
藤井順子・東二

定年や
所在なき身の松手入れ
田口ふじこ・中一

庭師先づ
松に声かけ松手入れ
大熊三郎・北三

さって川柳会

明日から
禁酒を前にまず一献
驚谷 正・西二

同じ服
避けた筈でもまた会って
長瀬光江・杉戸町

親ばなれ
子ばなれ出来ずまだひとり
高島一嘉・中一

同窓会

寄る年波に名を忘れ
井上 薫・東二

燎原短歌会

陸地に入りし
機窓に迫りくる
雲突きぬけし
くれなるの富士
西澤政江・中四

月の背ゆ
地球の出を見る世となれば
千年後また
新井佐和江・戸島

星空がきれいだったと
キャンブより
戻れる兎らは
眼をかがやかす
大内田登久子・千塚

夕映えの
径歩みゆく老夫婦
追ひ越し難きほど
むつまじき
竹園末子・中二

身一つに
生きむと決めて
「海鳴」の二十年の歌誌
罪のごと捨つ
杉田郷子・平須賀

